Monatsübung, 3. April 2019 "Thermische Schäden"





Die Theorie zu den Hitzeschäden Sonnenstich, Hitzeerschöpfung und Hitzschlag wird in der Gruppe erarbeitet.



Beim Spiel "1, 2, oder 3" wird das Gelernte überprüft und repetiert, was sichtlich Spass macht…. Verschiedene Aussagen zu den drei Krankheitsbildern mussten richtig zugeordnet werden und Allgemeinwissen zum Sonnensystem war gefragt.





Dann geht's ab in die Kälte. Die verschiedenen Stadien der Erfrierungen werden erklärt und die jeweiligen Symptome zugeordnet. Wir entfalten eine Rettungsdecke und lernen die korrekte Anwendung dazu.





Zurück zur Hitze: Wir unterscheiden die verschiedenen Grade der Verbrennungen und diskutieren die Erste Hilfe Massnahmen.



Einmal mehr begrüssten wir eine grosse Schar von Samaritern.